



Aktenzeichen: SPD-Stadtratsfraktion

Datum: 05.09.2017

Hinweis:

Beratungsfolge: Planungs- und Umweltausschuss

**Ausbesserung Nebenfahrbahn Flomersheimer Straße  
hier: Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion**

Die Nebenfahrbahn der Flomersheimer Straße zwischen Goethestraße und Philipp-Rauch-Straße ist in einem sehr schlechten Zustand.

Dazu fragen wir die Verwaltung:

- Ist der Verwaltung der schlechte Zustand bekannt und die Tatsache, dass dies für Radfahrer eine Gefahr darstellt?
- Gibt es eventuell bereits Pläne zur Ausbesserung?
- Wenn nein: wann kann mit Ausbesserung gerechnet werden?

**Begründung:**

Weil die Nebenfahrbahn dicht beparkt wird, ist der vom fließenden Verkehr nutzbare Teil relativ eng. Dies begrenzt die Nutzungsmöglichkeit für Radfahrer, weshalb diese den Schlaglöchern und Schäden nur schwer ausweichen können. Daraus ergibt sich vielfach eine Gefahrensituation, und auch Schäden an den Reifen bzw. Felgen.

Mit freundlichen Grüßen

Alis Hoppenrath

**Beratungsergebnis:**

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		